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開催結果報告書
令和２年 ６月 ５日

滝川市教育委員会教育長 様
明苑中学校区学校運営協議会

会 長 貝之瀬 雅紀

学校運営協議会の開催結果について、本書のとおり報告いたします。

会 議 名 第１回 明苑中学校区学校運営協議会

開 催 日 時 令和２年５月１９日（日）送付 2８日（金）集約締め切り

開 催 場 所 滝川市立滝川第三小学校 （書面会議のため，集まらず）

出席委員氏名 全委員に文書送付の上意見集約

事務局出席者
職 ・ 氏 名

全事務局員に送付

会 議 議 題 協 議 結 果

報告事項
（１）会務報告
（２）学校運営協議会の設置について

（１）資料の通り
（２）資料の通り

新マニュアル配布
意見なし 承認

協議事項
（１）令和２年度明苑中学校区小・中学
校経営方針と敬遠の重点について

（２）小・中学校の状況について
（３）令和２年度の明苑中学校区学校
運営協議会の活動について

その他
（１）学校評価（重点校）について
（２）市内各中学校区学校運営協議会
委員との情報交流について

（３）その他

協議事項

（１）資料の通り 意見なし 承認

（２）資料の通り 意見なし 承認

（３）資料の通り 意見なし 承認

その他

※資料の通り 意見なし 承認

備 考
・新型コロナウィルス感染症対応のため，一か所に集まる会議ではなく，書面会議とした。
・要望や意見として次の事項があった。
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※会議資料は、必ず添付して下さい。

「ｆａｘでの承認とあり、資料に目を通させていただいたのですが教育現場にいない私としてはかなり難解であり部

会についてなどは一体何がしたいのか理解することが出来ないのが正直なところです。出来れば今後、この会議

を有意義なものにしていただくためにリモート会議を検討していただけないでしょうか？ご検討よろしくお願いしま

す。」 （東小区）峯村 征秀委員

「この度の長期にわたる臨時休業の対応として，オンライン授業等ＩＣＴを活用した教育活動を推進するため，ＧＩＧ

Ａスクール構想が急速に進められています。小中学校においても，今年度中にハード面を含め，対応が求められ

ているところかと思います。これからの学校教育活動を進めていく上でも，非常に重要だと思いますので，導入の

進捗状況の情報提出していただければありがたく存じます。 （明苑中学校区）鎌田到委員


